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令和３年１１月３０日 

京丹波町議会議長 梅原 好範 様 

京丹波町議会議員 山﨑 裕二 

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

次のとおり通告します。（一問一答方式） 

質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１  CATV リ

モコン d ボ

タン（連動

デ ー タ 放

送）などに

よる情報取

得について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）７月末をもって、音声告知端末機による音声放送が終了した。定時に流れる

各種情報や時報・ラジオ体操など生活リズムに関わって、終了後も、廃止を惜

しむ声を多数、聞いている。終了後、４か月超が経過したが、町としての改め

ての見解と認識、今後の方向性をどのように再判断・再評価しているか。 

（２）CATV リモコン dボタン（以下、dボタン）による情報取得は、いつからできる

ようになるのか。また、その概要は。 

（３）dボタンによる情報取得の運用開始に向けて、町民のみなさんにどのように

広報していくのか。 

（４）dボタンによる情報取得に関して、青・赤・緑・黄ボタンや十字キーボタンなど

を用いて、例えば、ごみカレンダーなどの生活情報、京丹波町病院での診療

や健康カレンダーなどの保健情報、町内の催し・イベントなどの賑わい情報、

天気予報・災害などの気象情報などを取得できるようにしてはどうか。 

（５）音声告知端末機による音声放送に倣い、CATVで定時に時報やラジオ体操

などを流してはどうか。 

（６）dボタンによる情報取得の運用開始によって、タブレット端末の貸与が不要と

なる世帯が見込まれるが、そのような場合の対応は。また、委託先との契約上

の問題もあるが、予算執行の見直し（減額）はできないのか。 

（７）タブレットを必要とされる方において、本体から流れる音量が最大でも小さす

ぎて、たいへん聞きづらい、または、聞きとれないとの声を聞く。外部端子など

に接続して使う音量調節可能なスピーカーの貸与も必要ではないか。 
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２ たんばこど

も園につい

て 

 

 

 

 

（１）たんばこども園はいつまで、仮称付きで呼ばれ、いつから仮称でなくなった

のか。また、たんばこども園という名称はどのような経緯で決定したのか。 

（２）駐車場における湧水への対応はいつ完了したのか。また、その方法は。 

（３）駐車場は何台、駐車可能か。上豊田保育所の駐車場と比べて、広さは十二

分なものになっているか。 

（４）駐車場は保護者送迎ピーク時に安全が確保できるものになっているか。とり

わけ、駐車時や出入りの動線に関して支障が発生し、危険な状態でないか。 
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京丹波町議会議員 山﨑 裕二 No.２ 

質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

 

 

 

 

 

 

（５）０～２歳児の保育室のベビーゲート（乳幼児用移動防止柵）は一般社団法人 

製品安全協会の定める SG（Safe Goods）基準を満たしているか。具体的には、

乳幼児の手足の届く範囲に、５㎜以上 １３㎜未満の傷害を与えるおそれのあ

る隙間はないか。さらに、ベビーゲートの縦格子の内寸間隔は８５㎜未満であ

るか。 

（６）CATVやYou Tubeで、たんばこども園の紹介特集を視聴した限りでは、０～

２歳児の保育室のベビーゲートに関して、縦格子の仕様などの構造上、危うさ

を感じざるを得ない。あのような形態のベビーゲートを採用した理由は何か。 
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３ フードバン

ク事業の新

設について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）令和元年１０月施行の食品ロスの削減の推進に関する法律によって、努力義

務となった京都府食品ロス削減推進計画策定に向けた進捗状況は。 

（２）府の動向をふまえた町における同計画策定方針は。 

（３）フードバンク事業実施に関する町子どもを守る地域ネットワーク協議会（町要

保護児童対策地域協議会）委員の方や民生児童委員の方の見解は。 

（４）教育委員会として、フードバンク事業の必要性をどう認識しているか。あわせ

て、今年度の就学援助の傾向はどうなっているか。 

（５）社会福祉協議会（以下、社協）による生活福祉資金（緊急小口資金、総合支

援資金） コロナ特例貸付の状況は。借りやすさと迅速性を重視した制度設計

に、やむを得ず不足した点など、ヒアリングできていることはあるか。 

（６）フードバンクに類似する活動の町内での実施実績や実施予定はあるか。 

（7）生活福祉資金 コロナ特例貸付による経済的支援の関係性から一歩踏み込

んで、食料の送り届けなどの生活支援を改めてのきっかけにして、よりきめ細

やかな自立相談支援も顧慮可能な社協と、町が協働して、“集める活動”と“配

る活動”を同時並行的に行っていく継続的（単発的なものでなく）なフードバン

ク事業を早急に開始すべきではないか。 

（8）家庭で余っている食品などを寄贈してもらい、必要とされる方へ架け橋して

いくフードドライブ活動の一方策として、まずは、本庁舎、瑞穂支所、和知支所

などに、フードバンクポストを設置する考えはないか。 

（9）町内に所在するファミリーマートに、町からも、ファミマフードドライブ（家庭で

余った食品などをファミリーマートに持参し、フードバンク実施主体の協力のも

と、支援が必要な方に届ける仕組み，全国６００店舗以上のファミリーマートで

実施）の協力をお願いしてはどうか。 

（10）石井食品株式会社（京丹波工場）では、長年、全国各所で実施されている

フードバンク事業の支援に熱心に取り組まれている。町からも、協力をお願い

してはどうか。 
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１ 質問の要旨は、具体的に記載する。 

２ 質問の相手は、町長、行政委員会の長、または監査委員とする。 


